DOUESTFR JOURNAL ÉDITION DU SOIR CLUB ABONNÉS ARCHIVES JEUX MES NEWSLETTERS MON COMPTE : i.casenave@sudoues

Jurançon : les CAP opérateurs et logistiques ont ramené le trophée d'or à la maison

Lecture 1 min

Accueil • Pyrénées-Atlantiques • Jurançon



Par Marc Bruno
Publié le 19/04/2022 à 16h08
Mis à jour le 19/04/2022 à 18h18









Depuis leur retour de Paris où ils ont décroché le trophée d'or du concours national « Je filme ma formation », organisé par l'observatoire « Parcours métiers », les 12 élèves de CAP opérateur en logistique sont des héros. Pour le mesurer, il a suffi de prendre une photo du groupe sur la partie enherbée du lycée et entendre des applaudissements et des hourras, lancés depuis l'atelier de mécanique auto dont les portes étaient ouvertes. La performance réalisée par les Jurançonnais n'est pas anodine.

En effet, face à la concurrence, c'était loin d'être gagné dans la catégorie « Transport et logistique ». Le groupe, composé d'Ayham, Luka, Dimitri, Vasco, Wanis, Admir, Brice, Simon, Christ, Jordan, Valentin et Sofiane, a osé et l'a fait !

À ce succès devant l'IUT de Nantes et les Aftral de Limoges et de Niort, il faut associer leur professeur d'économie et de gestion logistique, Claudie Berthelot, à l'initiative de l'aventure, celui de français, Christophe Marty et Kévin, assistant d'éducation caméraman et monteur du clip.

Direction Paris

Une épopée qui s'inscrit dans les annales du lycée d'autant que le proviseur, Pierre Cazenabe, a réuni le budget pour envoyer tout ce petit monde à Paris, à la remise du trophée, au Grand Rex, dans une salle accueillant 2 000 personnes. « C'était énorme de monter sur scène devant tant de monde, j'étais très ému », se souvient Wanis. Un moment qui a mis la chair de poule à Valentin : « la salle était hypergrande et colorée. En plus, Valentin Reinehr, un humoriste bègue et vraiment drôle, assurait l'animation. Ça donnait des frissons! »

Le clip réalisé (parole et musique) en rap présentait la formation d'une façon très originale : dans les ateliers, en classe, sur un chariot élévateur, en train de danser, de jongler avec un ballon, au baby-foot ou au ping-pong dans la salle de jeux... « Cette façon de faire découvrir leur formation a plu au jury, c'est une belle réussite », reconnaît leur professeure, Claudie Berthelo. Quant au proviseur, Pierre Cazenabe, il conclut non sans une certaine fierté « c'est un très beau travail, je suis très fier d'eux ».